

Flutlichtflair am Berleburger Stöppel

Regupol-Nachtsprint des WSV kann mit toller Atmosphäre punkten

Von Yannik Lückel

Bad Berleburg. Die Rennserie des VfL Bad Berleburg reißt nicht ab. Nachdem am Wochenende schon der Zwei-Länder-Cup auf dem Berleburger Stöppel ausgetragen wurde, veranstaltete die Ski-Abteilung des Vereins am gestrigen Mittwochabend den Regupol-Nachtsprint auf der Sportanlage. Rund 60 Teilnehmer fanden sich auf der bestens präparierten Laufstrecke am Sportfeld ein und rangen um die begehrten ersten Plätze.

In der Altersklasse Schüler 7, männlich, die eine Strecke von 800 Metern hinter sich bringen mussten, siegte Bastian Schuhmacher (VfL Bad Berleburg) mit einer Zeit von 5:13,3 Minuten vor Kian Schlüter aus Neuastenberg. Bei den weiblichen Sportlern konnte Sophie Kromm (SK Winterberg) gewinnen. Amelie Richter vom VfL wurde Dritte mit 52 Sekunden Rückstand.

Bei der Altersklasse Schüler 8 gewann Sönke Weyand (SK Winterberg) vor David Schmidt aus Bad Berleburg. Bei den Schülern 10, setzte es dann schließlich den zweiten Sieg für die Lokalmatadoren. Bjarne Klein gewann über 2 Kilometer mit 30 Sekunden Vorsprung vor seinem Berleburger Kameraden Maximilian Breudel. In der selben Altersklasse sicherte sich im Damenrennen Lotta



Harter Kampf um die besten Plätze im Massenstart: In der Altersklasse U7 gewann Bastian Schuhmacher (rechts, Nr.2).

FOTO: KEHRLÉ

Bultmann die Goldmedaille vor Sophia Janson, ebenfalls Berleburgerin.

Medaillen über Medaillen

Doch das sollten nicht die einzigen Spitzenplätze für die Wittgensteiner bleiben. In der Altersklasse 13 gewann Ansgar Klein sein Rennen über 3 Kilometer vor der Konkurrenz aus Winterberg und Rückershausen. Lilly Bultmann und Lisa Witten triumphierten schließlich bei den Schülerinnen 14 (4 Kilometer) für den VfL. Auch auf der großen

Runde über 5 Kilometer glänzten die heimischen Sportler: Birger Hartmann setzte sich dort vor Till Hartmann durch.

„Trotz des Tauwetters haben wir noch eine gute Strecke präparieren können. Mit den beiden Wettkämpfen sind wir sehr zufrieden“, erklärte Markus Strack, Mitorganisator der Veranstaltungen. Auch mit dem Abschneiden der Berleburger Athleten zeigte sich der 25-Jährige zufrieden: „Es war ein gelungener Auftritt.“ **Eine Fotostrecke** gibt es unter: wp.de/regupolnachtsprint.de